



**FRENTE DE GREMIOS ESTATALES  
DE LATINOAMÉRICA Y EL CARIBE**



## **1 DE MAYO 2023 POR LA PAZ Y LA JUSTICIA SOCIAL**

En esta nueva conmemoración de una célebre jornada de lucha los trabajadores y trabajadoras nucleados en el Frente de Gremios Estatales de Latinoamérica y el Caribe, integrado por la Confederación Latinoamericana y del Caribe de Trabajadores Estatales (CLATE) y la Internacional de Servicios Públicos (ISP) de la región, nos convocamos, unidos, para continuar esa lucha por los derechos laborales y sindicales, por la Paz en el mundo y por la tan ansiada Justicia Social. En efecto, la unidad de las y los trabajadores de las organizaciones sindicales de los servicios públicos de los países de la región latinoamericana y del Caribe, es fundamental para recuperar la identidad, la cultura y la autodeterminación de nuestros pueblos. Entrelazando estratégicamente construcciones y acciones geopolíticas, que provoquen un verdadero pensamiento latinoamericano.

Unidad que también proyectamos en post del fortalecimiento del rol de las organizaciones sindicales, para enfrentar los escenarios y embates de políticas neoliberales en detrimento de los derechos fundamentales de las y los trabajadores de nuestra región.

En este marco, resaltamos como fundamental continuar trabajando en torno a la negociación colectiva, el diálogo social, la libertad sindical, la igualdad de oportunidades, la equidad salarial, la protección social, la no violencia en el mundo del trabajo, la diversidad y la inclusión de las comunidades indígenas y afrodescendientes.

Reafirmamos que seguiremos desarrollando políticas para conquistar la justicia social y por un continente económicamente independiente y políticamente soberano.

**Julio Fuentes**  
Presidente de CLATE

**Federico Dávila**  
Presidente de la Región Interamérica de la ISP